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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 62 с., 13 рис., 8 табл., 46 источник, 1 прил. 

ЗАТРАТЫ, СЕБЕСТОИМОСТЬ, МИНИМИЗАЦИЯ ЗАТРАТ, 

АУСОРСИНГ, УПРАВЛЕНИЕ ЗАТРАТАМИ, МЕТОДЫ УПРАВЛЕНИЯ 

ЗАТРАТАМИ. 

Объект исследования – Открытое акционерное общество 

«Автоспецтранс». 

Предмет исследования – процесс управления затратами c целью их 

снижения в ОАО «Автоспецтранс».  

Цель работы: изучить систему управления затратами ОАО 

«Автоспецтранс» и разработать предложения по минимизации затрат путем 

передачи бизнес–процессов ОАО «Автоспецтранс» на аутсорсинг. 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экономико-математические, экспертных оценок.  

Исследования и разработки: изучены современные теоретические 

подходы к методам управления и анализа затрат организации, на основе 

которых проведен анализ и оценка затрат ОАО «Автоспецтранс». На 

основании полученных результатов были разработаны предложения по 

передачи бизнес-процесса исследуемой организации на аутсорсинг.   

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: внедрение разработок позволит ОАО «Автоспецтранс» снизить 

затраты, сосредоточиться на основном виде деятельности, при этом получить 

возможность дополнительного дохода за счет сдачи в аренду имущества.   

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 



 

ABSTRACT 

 

The thesis: 62 p., 13 fig.,8 tables., 46 sources, 1 adj. 

COST, COST MINIMIZATION, OUTSOURCING, COST 

MANAGEMENT, METHODS OF COST. 

Object of research: Avtospetstrans, Plc. 

Subject of research: cost management process in order to reduce them to 

the Avtospetstrans, Plc. 

Objective: explore the cost management system of Avtospetstrans, Plc. and 

to develop proposals to minimize costs through business processes of transmission 

of outsourcing. 

Methods: a comparative and systematic analysis, methods of grouping, 

economic-mathematical methods, methods of expertise and questionnaire poll. 

Research and development: I have studied modern theoretical approaches 

to activities and cost analysis of the organization, on the basis of which the analysis 

and evaluation of Avtospetstrans costs. On the basis of the results obtained have 

been developed proposals for transfer of the business process outsourcing 

organizations researched. 

Technical and economic, social and (or) ecological value: proposals for 

the transfer of the business process auxiliary production approved by supervision 

of Avtospetstrans Plc and are under consideration. 

The author proves that result are  calculating and analytical material 

correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all 

borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological and 

methodical concepts accompanied by links to their authors. 
 


